

Aku Par Bard

Alors que l'Enterprise-D se dirige vers Betazed, une planète alliée de la Fédération. Le capitaine Picard et son équipage sont impatients, hâte de revoir leurs amis et familles.

Mais alors que le vaisseau approche de Betazed, l'équipage commence à remarquer quelque chose d'étrange. Des membres d'équipage semblent disparaître sans laisser de trace.

Picard met immédiatement le bâtiment en alerte et diligente une enquête, mais les scanners ne montrent rien. Ce qui attaque le vaisseau semble indétectable.

Semble seulement, car la puissance de déduction de Data permet à Picard de comprendre ce qui les attaque.

Des Aku, des esprits maléfiques originaires d'une autre dimension. Les Aku sont attirés par la peur et la haine, et se nourrissent de l'énergie négative des êtres vivants.

Picard sait qu'il doit trouver un moyen de vaincre les Aku sans utiliser la violence. Il sait que si les Aku sentent de la haine de la part de l'équipage, ils deviendront encore plus puissants.

Picard décide alors d'utiliser la puissance de l'amour pour vaincre les Aku. Il rassemble l'équipage et leur demande de penser à tout ce qu'ils aiment dans la vie.

L'amour et la compassion de l'équipage forment alors un bouclier protecteur autour du vaisseau.

Incapable de pénétrer ce bouclier, les Aku finalement abandonnent et battent en retraite.

Les Aku sont vaincus, et l'équipage de Enterprise est sauvé. Picard est fier de ses officiers, qui ont trouvé un moyen de vaincre les Aku sans recourir à la violence.

Enterprise peut continuer sa mission vers Betazed, son équipage est heureux d'être de nouveau en sécurité.

FIN